

市内各地で行われたイベントやまちの話題をお届けします★

ファッション甲子園 最終審査会



8月26日 市民会館大ホール (下白銀町)



全 国の高校 130 校、3,136 点の応募の中から一次審査を突破した 35 チームがファッションショー形式の審査に挑み、高校生らしい感性で仕上げた作品をアピールしました。審査の結果、女性の持つ内面の強さと華やかさを表現した弘前美業高校の作品「ヤマアラシ」が優勝を飾りました。

高岡の森弘前藩歴史館 夏休みイベント



8月18日・19日 高岡の森弘前藩歴史館 (高岡字獅子沢)

歴 史館で初めてのイベントを開催。前庭で真剣による演武や据物斬りが披露され、拍手と歓声が沸き起こっていました。館内では抹茶の振る舞いや甲冑の試着などが行われました。

ヒロロどうぶつランド



9月1日 弘前駅前遊歩道 ほか

ウ サギ・モルモット・ヤギ・ポニー・盲導犬などの動物たちが会場に集合。普段なかなか体験できない動物との貴重な触れ合いを楽しむ多くの家族連れでにぎわっていました。

ロボット・ワークショップ



9月8日 弘前商工会議所会館 (上鞆師町)

プ ロgrammingでロボットを動かすワークショップが行われました。参加した子どもたちは、ロボットを思いどおりに動かそうと、夢中になって取り組んでいました。

レッツウォークお山参詣



9月9日 岩木文化センター (賀田1丁目) ~岩木山神社 (百沢寺町)

岩 木山に五穀豊穡や家内安全を祈願して集団登拝する伝統行事「お山参詣」を体験するイベントが開催されました。参加者は登山囃子 (ばやし) に合わせ掛け声をあげながら練り歩きました。

もっと②♥弘前!!

学生企画コーナー

メンバーも大募集



弘前で活躍している学生サークルを紹介します!
~私たち、ひろ♥レポのこと~

こんにちは!ひろ♥レポです。私たちは2012年2月から活動を始めて、今年で6年目となりました。そこで改めて、私たちの活動紹介をしたいと思います!



意外と知らなかったひろ♥レポの話、スタート♪

学生団体ひろ♥レポとは!!

きっかけは学生が広報誌に触れる機会が少なかったこと。そこで広報誌の中に学生が企画するコーナー「もっと②♥弘前!!」を作り、学生目線の情報を発信していくことになりました。学生はもちろん、市内の全ての人に向けて、私たちの「楽しい!」「なるほど!」など新しい発見をお届けしています♪メンバーは弘前市出身または市内在住の女子大生で構成されていて、和気あいあいと活動しています☆

~ひろ♥レポに入って良かったこと~

取材を通してたくさんの人と出会い、いろいろな話を聞くことで、人や地域とのつながりが深まったり、弘前の知らなかった魅力を発信できます♪ (帆華)



市役所の担当者から編集についてアドバイスをもらいながら、伝わりやすい言葉の使い方や見やすい記事のレイアウトなどを学ぶこともできます!! (房英)



編集後記

今回ひろ♥レポの紹介をするにあたって、改めて自分たちの活動を振り返ることができました。あの記事のときはこんなところに行ったなあ~、あんな人とお話したなあ~など、いろいろなことがしみじみ思い出されます。これからも張りきって弘前のさまざまな魅力を発信していきたいです!



ひろ♥レポとは…若者目線で弘前のことを伝えようと発足された、広報ひろさきで学生企画コーナーを担当する女子大生グループです。Facebook(<https://www.facebook.com/hiro.reporters>)もやってます!興味のある人はどうぞ(^^)

~ひろ♥レポのページが出来るまで~

- ①ネタ出し
- ②取材
- ③記事作成
- ④編集



毎回、「何を取材するのか」からみんなで相談して決めています。色々な情報や新しいお店を知ることできます♪取材のアポイントを取ることもあり、とてもいい経験になります!

★メンバー募集★



「弘前のことをもっと知りたい」「将来メディア系の職業に就きたい」という人などには、ひろ♥レポでの活動はとてすてきな経験になると思います!そしてこのページを見て「女子しかメンバーにならないのかな…」と思った男子のあなた!決してそんなことはありません。男子大生も大歓迎!気になった人はぜひご連絡ください! 連絡先 mai.tkhr.1212@gmail.com (代表・高原)